

Voce 会員の皆様へ

平素より Voce をご利用頂き誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大、それに伴う外出自粛要請も発表され、皆様不安な毎日をお過ごしのことと思います。お仕事やご家庭にも甚大な影響が出ているとお察しします。

Voce でも、2月に発表された政府の自粛要請以降、グループレッスンの延期・中止、体験レッスンの休止等、対策をとってまいりました。しかし、密閉・密集・密接の「3つの密」の回避要請に加え、連日の東京都感染者数の増加、また今後の医療崩壊の懸念を受け、再度 Voce でも検討した結果、苦渋の決断ではありますが、まずは 4月から一ヶ月間、全コース・レッスン（体験レッスン含む）の休止を決定いたしました。

遠方から通学される方もいらっしゃる中で、生徒の皆様の健康と安全を最優先に考慮した結果の判断です。

このような状況の中でも、レッスンを楽しみにいらして下さった生徒の皆様には大変申し訳なく思っております。ですが、生徒の皆様に万が一の事があってはいけない、と出した結論です。ご了承いただけましたら幸いです。

5月以降の再開につきましては、状況を鑑みて、追ってご連絡させていただきますが、環境が整えられる生徒さまには、ご希望があれば Web レッスンもご案内出来るよう環境を整えていきたいと思っております。

音楽は衣食住のように必要なものではないかもしれませんが、私自身、楽しい時も辛い時も、音楽に助けられて今日があります。心を豊かにする、心を温め落ち着かせてくれる、心に寄り添ってくれる大事なものだと感じています。

苦渋の決断ではありますが、命がある今日に感謝して、一人一人が正しい情報に基づいて落ち着いて行動し、自分に出来る範囲で協力しあうことが一番だと思っております。

また会員の皆様と音楽を奏でられること、笑顔でお逢いできる日を心待ちにして先生方と準備してまいります。

どうぞくれぐれもご自愛くださいませ。

ミュージックスクール Voce

代表 廣瀬史佳